



Par courriel : Jeremy.Valeriot.MLA@leg.bc.ca

Richmond, le 23 décembre 2024

Monsieur Jeremy Valeriot
Député de West Vancouver-Sea to Sky
Assemblée législative de la Colombie-Britannique
Victoria, C.-B., V8V 1X4

(Please note that an English version of this letter follows below.)

Objet : félicitations et demande de rencontre stratégique pour l'avenir de l'éducation francophone en Colombie-Britannique

Monsieur le Député,

Votre élection en tant que député de West Vancouver-Sea to Sky est une reconnaissance bien méritée de votre engagement envers la communauté de West Vancouver-Sea to Sky et de votre dévouement pour défendre ses intérêts.

Dans ce contexte, nous souhaitons organiser une rencontre avec vous dans les prochaines semaines. Cette réunion nous permettra d'échanger sur les enjeux prioritaires liés à l'éducation francophone dans notre province et spécifiquement dans votre région.

Nous aimerions discuter de mesures concrètes à prendre pour garantir une équivalence réelle en éducation dans le système ou écoles publiques de la Colombie-Britannique et ainsi être respectueux des droits des familles francophones.

Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) fait face à des défis importants, notamment l'absence de sites scolaires permanents dans certaines communautés, le recrutement de personnel enseignant qualifié et la modernisation des infrastructures. Ces enjeux appellent une collaboration renforcée pour répondre aux besoins croissants des familles francophones et construire un système éducatif inclusif et équitable.



Le rôle du CSF ne se limite pas à l'éducation. Il contribue également à préserver et promouvoir la langue et les cultures francophones en Colombie-Britannique. Votre soutien en tant que leader est déterminant pour faire progresser cette mission.

Nous restons à votre disposition pour organiser cette rencontre à une date et un lieu qui vous conviendront. Votre engagement dans ce dialogue est essentiel pour bâtir ensemble un avenir prometteur pour l'éducation publique en Colombie-Britannique qui inclue les francophones.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer l'expression de nos salutations distinguées.

La présidente du conseil d'administration du CSF

Marie-Pierre Lavoie

CC : Jacques Dufresne, Conseiller, Région de la Côte Sud



Richmond, December 23, 2024

Mr. Jeremy Valeriote

Member of the Legislative Assembly for West Vancouver-Sea to Sky

Legislative Assembly of British Columbia

Victoria, BC, V8V 1X4

Subject: Congratulations and Request for Strategy Meeting to discuss the future of Francophone education in British Columbia

Dear Mr. Valeriote,

Your election as MLA for West Vancouver-Sea to Sky is a well-deserved recognition of your dedication to serving the West Vancouver-Sea to Sky community's best interests.

We would like to arrange a meeting with you in the coming weeks to discuss Francophone education in BC, and specifically in your region. This meeting would allow us to discuss priorities for Francophone education in our province and explore concrete measures to ensure equity and respect for the rights of Francophone families and reel equivalence in the public education system.

The Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) faces significant challenges, including a lack of permanent school sites in some communities, recruiting qualified teaching staff, and modernizing or replacing infrastructure. Addressing these pressing issues requires stronger collaboration to meet the growing needs of Francophone families and build an inclusive and equitable educational system.

The CSF plays a vital role in preserving and promoting Francophone cultures in British Columbia. Your support as a leader is crucial to further this mission.

We are available to coordinate this meeting at a time and location that works for you. Your involvement in this dialogue is essential to the future of Francophone education in British Columbia.



Conseil scolaire
francophone de la
Colombie-Britannique

Dans un esprit de réconciliation, nous reconnaissons que
notre organisation et nos écoles se trouvent sur les territoires
traditionnels des Premiers Peuples de la Colombie-Britannique.

We look forward to your response.

Sincerely,

Marie-Pierre Lavoie
Board Chair, Conseil scolaire francophone
British Columbia

CC: Jacques Dufresne, Trustee, South Coast Region